



BOYCOTT DU CTM

Quand l'administration nous prend pour
des **CON**ciliants !

ALLIANCE, UNSA POLICE et l'ensemble de leurs partenaires ont décidé de boycotter le Comité Technique Ministériel de ce jeudi en raison du manque total de dialogue social sur :

- La transmission des documents de travail la veille au soir.
- Le manque de transparence sur le remplacement des policiers par des administratifs.
- La circulaire sur les droits syndicaux transformée en « devoirs syndicaux ».

Alors que les conditions de travail des policiers sont de plus en plus difficiles, que plusieurs de nos collègues ont décidé de mettre fin à leurs jours, que le malaise dans nos rangs est grandissant, l'administration feint de ne pas comprendre que le dialogue social doit être, dans cette période trouble, **SA PRIORITÉ.**

**NOUS EXIGEONS D'ÊTRE REÇU, AVANT LE PROCHAIN CTM, PAR
LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR**

**IER RAPPORT DE FORCE AVANT DURCISSEMENT CONTRE UNE
ADMINISTRATION MÉPRISANTE : LE BOYCOTT !**